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南京佳力图机房环境技术股份有限公司 

关于 2022 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 重要内容提示： 

南京佳力图机房环境技术股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 9 月 26

日（星期一）下午 14:00-15:00，通过上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开了“南京佳力图机房环境技术

股份有限公司 2022 年半年度业绩说明会”，就公司 2022 年半年度的经营情况、

财务状况等相关情况与投资者进行充分的交流和沟通。 

 

一、本次业绩说明会召开情况 

公司于 2022年 9月 16 日通过上海证券交易所官网（http://www.sse.com.cn）

披露了《关于召开 2022 年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：2022-115），

并 通 过 上 证 路 演 中 心 网 站 首 页 “ 提 问 预 征 集 ” 栏 目

（http://roadshow.sseinfo.com/questionCollection.do）和邮件方式提前征集投资

者所关注的问题 。 

公司于 2022 年 9 月 26 日（星期一）下午 14:00-15:00，通过上海证券交易

所上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开了“南

京佳力图机房环境技术股份有限公司 2022 年半年度业绩说明会”，公司董事长何

根林先生、总经理李林达先生、独立董事赵湘莲女士、财务总监叶莉莉女士、董

事会秘书高健先生就公司 2022 年半年度的经营情况、财务状况等相关情况与投

资者进行充分的交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题



进行了回答。 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理

如下： 

问题 1：尊敬的领导你好，液冷技术越来越受市场热捧也将成为以后的主流，

贵司有一定的液冷技术储备为何不转向研发液冷产品，贵司的份额已逐渐被英维

克申菱环境赶超，贵司难道没有企业危机感吗？  

回复：您好！感谢您的关注！公司拥有多项核心技术，同时有带封闭式高效

冷却循环的通信模块、高精度微型定点制冷机组、数据中心冷冻站集中控制系统、

机房空调 VRF 系统、CPU 液冷技术、VRF 技术在机房空调领域的初级应用等多

项在研项目，其中 CPU 液冷技术开发设计目标及主要内容包括：（1）液冷系统

的集成；（2）冷板式、浸没式系统的优缺点研究；(3)液冷系统的设计；（4）沸

腾换热研究；（5)冷却液冷却研究；（6）液冷系统应用研究。谢谢！ 

问题 2：截止日前，贵司还有多少订单，今年业绩能否有信心实现反转，谢

谢 

回复：您好，感谢您的关注！关于在手订单情况公司在 2022 年半年度报告

中对在手订单进行了披露，截止 2022 年 8 月公司在手订单金额约为 8.61 亿元。 

问题 3：尊敬的领导你好，贵司是否有存在刻意低价定增从而打压市值的行

为，请公司自查，谢谢 

回复：尊敬的投资者，您好！股价走势受宏观经济、国家政策、行业发展、

市场动态等诸多方面影响，公司不存在您所说的情况。感谢您的关注！ 

问题 4：尊敬的董事你好，为何贵司南京楷德悠云数据中心一期项目一拖在

拖，几个项目进展都非常缓慢，是公司办事效率不行吗 

回复：您好！感谢您的关注！目前南京楷德悠云数据中心项目正在进行设备

安装调试，预计 2022 年 12 月完成建设，项目延期主要受 2021 年及本年度疫情

影响，谢谢！ 

问题 5：尊敬的董事你好，贵司这个月在二级市场跌幅创历史新高而其余同

行如英维克申菱环境却市值不断创新高，请问贵司是内部经营状况出现重大变故



了吗？ 

回复：您好！感谢您的关注，公司经营正常，谢谢！ 

问题 6：贵司三季度业绩是严重下滑了吗，市值下滑幅度如此之大 

回复：您好！公司三季度将于 10 月 29 日披露，敬请关注，谢谢！ 

问题 7：希望董秘能恪尽职守，按时在平台披露公司信息，及时回复投资者

问题，谢谢 

回复：您好！感谢您的关注，谢谢您的建议，公司的信息披露信息建议以公

司在上海证券交易所官方披露的公告为准，谢谢！ 

问题 8：尊敬的董事你好，如液冷机组在市场的认可程度大于风冷机组，为

何贵司要执着于坚持风冷这条路，二级市场与同行的表现不正说明了如此了吗 

回复：您好！感谢您的关注！公司自成立以来一直专注于数据中心等精密环

境控制领域方面的技术研发，为客户提供稳定、绿色、节能的一体化解决方案及

服务，同时包括旨在解决老旧数据中心高能耗问题的节能改造服务以及数据中心

的运行维护服务等；在产品和技术上有多年积累的丰富经验，公司在液冷方面也

有一定的技术储备，但目前风冷型及水冷型制冷方案仍然是市场主流产品，谢谢！ 

问题 9：怎么看待整个市场就只有贵司市值在不断创新低，而同行英维克申

菱环境在创新高 

回复：您好！感谢您的关注！股票交易系市场行为，股价受多方面因素影响，

目前公司经营稳定，在手订单饱满，同时公司也在积极拓展业务，公司自建的数

据中心南京楷德悠云数据中心项目设计 PUE 值为 1.25，项目建成后将成为佳力

图绿色节能数据中的示范项目，同时作为公司研发平台能够促进公司产品技术更

新升级，将对公司产业发展产生积极促进，谢谢！ 

问题 10：希望贵司能做个担当有责任的公司，不要因为股东一时利益而侵害

广大投资者权益，谢谢 

回复：您好，感谢您的建议！谢谢！ 

问题 11：贵司市值下滑如此严重，贵司有没有回购方案，增进投资者信心 

回复：您好，感谢您的关注！如有回购方案将会以公告形式进行披露，请关

注公司公告，谢谢！ 



问题 12：机房温控发展前景如何，未来公司还有没有可能进一步加固市场份

额？ 

回复：您好，感谢您的关注！公司产品连续多年在行业内位居前列，2021 年

半年度在手订单为 5.29 亿元，2022 年半年度在手订单约为 8.61 亿元，较去年同

期提升 62.76%，公司将继续努力进一步扩大市场占有率，谢谢！ 

问题 13：贵司在二级市场的走势岌岌可危，身为公司管理层，未来如何带领

公司走出困境，谢谢 

回复：您好，感谢您的关注！股价走势系市场行为受宏观经济、国家政策、

行业发展、市场动态等诸多方面影响，公司将努力经营，进一步提升盈利能力，

为广大股东创造更大的价值和更多回报，谢谢！ 

问题 14：在市场份额不断被同行赶超的情形下，贵司还有信心做大做强吗 

回复：您好，感谢您的关注！公司将努力经营提升市场份额，谢谢！ 

 

关于本次业绩说明会的具体情况详见上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）。感谢各位投资者参加公司的业绩说明会，欢迎

广大投资者继续通过电话、邮件等方式与公司进行沟通，衷心感谢各位投资者对

公司的关注和支持！ 

 

特此公告 

南京佳力图机房环境技术股份有限公司董事会 

2022 年 9 月 27 日 


